
Reventin-Vaugris 
Une action contre le demi-échangeur 
sur l'A7 pendant les vœux de la 
maire 
Durant la cérémonie des vœux, les élus et des habitants ont exprimé leur 
opposition au projet de demi-échangeur. 
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À l’occasion de la cérémonie des vœux de la municipalité de Reventin-
Vaugris, ce samedi 20 janvier, les élus et des habitants ont de nouveau 
manifesté leur opposition au projet de demi-échangeur sur l’A7 au niveau de 
la barrière de péage. 

La maire Édith Ruchon a tenu un discours combatif à ce propos, dénonçant 
« le manque de bon sens » des financeurs : « Voilà presque 10 ans que ce 
projet perturbe la vie de notre commune, de ses habitants, de ses 
associations, de ses élus et ce n’est pas fini ! » Elle a rappelé les 
« nuisances » que va apporter la nouvelle infrastructure dans sa commune, 
taclant au passage le fait que cela ne servira qu’à soulager la ville de Vienne : 
«- 8 % de trafic sur les quais de Vienne, + 200 % à Reventin-Vaugris. Plus de 
bruit, plus de pollution, plus d’insécurité pour les riverains, les sportifs. La 
coupure encore aggravée de la commune », a-t-elle souligné. 
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Pour la soutenir, plusieurs habitants et membres de l’association Citee se 
sont levés et ont brandi des pancartes : “Non à la destruction de Reventin-
Vaugris - Mobilisons-nous”. 

Rappelons que les premiers travaux préalables à la création de 
l’infrastructure ont commencé il y a quelques semaines. Il s’agit du 
dévoiement des réseaux d’eau et de méthanisation. 

 


